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REUNTÃo soBRE o pRo.tETo DE LEt n.e 4.s3712022 -

aTA Ne 1/2022

Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, nas dependências
do Plenário Jovêncio José Pedroso da Cámara de Vereadores de Jóia- RS, às quatorze horas e dez
minutos, reuniram-se os Vereadores Valmir Dutra Vieira, Luis Carlos Souza e Vanderlei do Amaral,
Servidores do Poder Legislativo, Representantes da Emater, presidente do Sindicato dos
Trabalhadores Rurais, Contador da Prefeitura, Secretários Municipais José Carlos de Salles
Machado e Batista Pascoal Tonelli, Prefeito Municipal Adriano Marangon de Lima, Vice-prefeito
Vasco Pilatt. Presente também comunidade em geral, produtores de leite, com a finalidade de
análise e discussão do Projeto de Lei ne 4.53712022, que institui o "programa - da porteira pra
Dentro", no âmbito do Município de Jóia. Aberto os trabalhos pelo Servidor Aldoir Bertan, com a

autorização da Presidente da Casa. Após houve a leitura do projeto de Lei n.e 4.53712022.
lnicialmente, procedeu-se a leitura do Projeto de Lei supracitado. Em prosseguimento, usou da
palavra o Vereador lgnacio Levinski. Agradeceu a Vereadora Rosa por ter dado a oportunidade
de debate e discussão do referido Projeto de Lei. Colocou alguns dados em relação a produção
leiteira, passados pela Emater. Falou da importância em dar prioridade aos produtores de leite,
que gostaria que tivesse registrado no Projeto de Lei. Em seguida, usou da palavra o prefeito

Municipal, cumprimentou a Vereadora Presidente e os presentes. Falou que quando foi pensando
o Projeto, pensou-se em ter uma equipe separada para atender o particular. Prefeito Municipal se

comprometeu a priorizar as propriedades com tambo de leite, conforme sugerido pelo Vereador
lgnacio. Se colocou à disposição para ouvir e melhorar, caso necessite, o Projeto. Pediu desculpa,
que precisa se retirar em vista compromisso assumido. Que está sempre aberto ao diálogo. O

Servidor Aldoir agradeceu a presença do Prefeito. Após usou da palavra o Secretário de
Administração José Carlos Machado. Falou no geral dos problemas que as propriedades rurais
enfrentam por não terem entradas de suas residências em condições de tráfego. Falou sobre os
bebedouros. Sobre o encarregado pelo Projeto, não se tem nome ainda. Que está em cima da
mesa do Prefeito. Estão separando máquinas para atender só o porteira pra dentro. Disse que é

muito bom a discussão. Após usou da palavra o Secretário de Obras Batista PascoalTonelli. Falou

que terá que ser cumprido rigorosamente. Falou da sua preocupação em obter material para

recuperar as entradas. Disse que será uma parceria entre agricultor e administração. Após falou
novamente o Vereador lgnacio Levinski, disse da preocupação também da matéria prima, um

plano a curto e longo prazo. Juntar forças entre os dois poderes do Município para concretizar
realmente essa situação. Produtores tentando resgatar essâ atividade. Que poderes também tem
que buscar recursos, mecanismos, implementos, britador, pela demanda que tem. Em seguida,

falou o Vereador valmir, disse que o Projeto vem de encontro aos anseios dos produtores de

leite. Se precisa aiustar, a discussão é válida e o Prefeito está de acordo conforme mencionou se

precisar regulamentar ou mudar, poderá a.iustar. Em prosseguimento, falou a Presidente do

Poder Legislativo, colocando que concorda em ser os produtores de leite primeiro e vai indo.

Falou o Senhor Gildo Padilha, correção de solo, seria um projeto importante para se pensar para

frente. Questionou quem é que vai coordenar o projeto que essa pessoa deverá avaliar quem fará

primeiro. Que essa pessoa seja flexível, que tenha diálogo. Falou o Vereador Vanderlei, dizendo

que é útil a discussão, que o Projeto precisa andar. Questionou sobre as horas máquinas e sobre

os implementos. Em relação ao que o Batista comentou, da matéria prima, até o proprietário se

tiver poderá ajudar com isso, entre outros. Novamente falou o Vereador lgnacio, coloca ndo sobre
participou, que esse projeto poderá continuar mais adiante com políticas
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de irrigação, agregando as propriedades. Secretário, falou da importância de separar os

maquinários para esse projeto. Falou sobre as horas, que a pessoa que irá administrar, terá que

fazer um levantamento da situação da entrada de cada propriedade. Referiu-se que a pessoa até

seria bom que pessoa que não fosse polítlca. Sobre as pedras questionada pelo Vereador
Vanderlei, disse que tem que licenciar a retirada das pedras. Secretário Batista colocou a

importância de colocar material de qualidade. Secretário de Administração fez demais colocações

referente a produção leiteira, comércio, entre outras situações. Em seguida, usou da palavra o

Vereador Luis Carlos Souza, disse que se preocupação deste é os maquinários e os funcionários.
Remanejo de funcionários, entre outras palavras. Retomando usou da palavra o Servidor Aldoir,
falou sobre o impacto, falou sobre a pessoa que irá conduzir o porteira pra dentro, seja uma
pessoa que entenda sobre a produção leiteira, que seja autônomo esse programa que não seja

ligada em nenhuma secretária. Falou representante da Emater, ressaltando que a Emater poderá

contribuir para contemplar melhor o decreto. Destacou sobre a construção de esterqueiras. Está

consolidada e é um programa muito bom. Disse que a parceria é importante para qualificar e
melhorar a produção de leite. Está como Gerente Regional da Emater, se colocou à disposição do

Executivo e Legislativo. Falou o Senhor Márcio, da preocupação que muitos agricultores pararam

de produzir, em vista das precárias condições que os mesmos. Falou o Senhor Cláudio, da
importância de se ter uma canalização no local onde as vacas transitam. Falou o Senhor Jacson,

disse que tem que ver o que é mais propício, o que colocar nas propriedades. Melhoria da
produção é necessária. Sobre a obrigação que o Município é nas estradas geraiss, por esse

motivo é que se está tentando igualar para todos uma quantia de serviço, nesse projeto. Falou
sobre as receitas e sobre as estradas e a dimensão de nosso Município, sobre as máquinas. Falou
a Senhora Edi, da necessidade de ter uma Lei. Questionou sobre os calçamentos, como foi.
Servidor Jacson respondeu que foi financiamento. Houve outros questiona mentos, que foi
respondido pelo mesmo. Retomando o assunto porteira pra dentro, falou o Servidor Aldoir sobre
arrecadaçôes. Por fim, falou o Senhor lgnacio, sobre o empedramento, da necessidade de
empedrar até onde o caminhão do leite chega. Falou sobre assuntos gerais. Falou novamente o
Secretário, da importância de se ter uma política e recursos para investimentos, uma linha de
crédito capaz de sanar os problemas do interíor. Seria benéfico a todos. Finalizando o Servidor
aldoir falou sobre os encam inha mentos, caso a Prefeitura entenda necessário, conforme colocado
nesta reunião. Agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a reunião
às quinze horas e renta min utos, a qual vai assinada pelos vereadores inte8ra n
comtssao %ilr.*
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Presença reunião para debate do Projeto Porteira pra Dentro
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